



# MARKETING NEWSLETTER

- **GT RADIAL CHAMPIRO SX2 MENJADI BAN PILIHAN DI EDUTOWN DRIFT PRIX 2022**

- **GT RADIAL MENDUKUNG BUKBER RCCI**

- **TIPS MUDIK AMAN KE KAMPUNG HALAMAN DARI DAIHATSU**

- **GT RADIAL MENDUKUNG RAMADHAN ON THE ROAD DI BANDUNG DAN JAKARTA**

- **SERU BERSAMA DAIHATSU DALAM ACARA NGABUBU-RACE 2022**





## **GT RADIAL CHAMPIRO SX2 MENJADI BAN PILIHAN DI EDUTOWN DRIFT PRIX 2022**

Keseruan suasana pada acara Edutown Drift Prix yang didukung penuh oleh GT Radial dengan tema "Latihan Battle Bulan Puasa" di Edutown Arena, BSD City, pada hari Minggu 24 April 2022. Acara battle drift ini juga dihadiri oleh Adwitya Amandio yang merupakan drifter international GT Radial yang sudah mengikuti berbagai event event drift kelas dunia.

EDUTOWN DRIFT PRIX 2022 yang digawangi oleh salah satu drifter utama GT Radial saat ini yaitu Adwitya Amandio. GT Radial memberikan dukungan pada event ini salah satu tujuannya adalah untuk menjaga eksistensi brand dan product awareness (Champro SX2) di kalangan komunitas drifting dalam bentuk pelatihan konsep drift battle di akhir bulan Ramadhan.





## GT RADIAL MENDUKUNG BUKBER RCCI

RCCI atau Red Car Community of Indonesia merupakan komunitas yang didasari oleh persamaan warna mobil merah tanpa membedakan jenis, tahun, dan merk kendaraan. Untuk merayakan bulan puasa RCCI mengadakan buka bersama atau bukber dengan tema "Bukber RCCI Setelah Pandemi", pada Minggu, 24 April 2022, di Restaurant Ndoro Putri, Cibubur.

Acara ini menerapkan protokol kesehatan yang ketat, terdapat pembatasan peserta yaitu maksimal 100 orang. Tujuan dari acara bukber RCCI untuk menjalin tali silahturahmi, menjaga komunikasi antar anggota, dan juga ada sharing tips merawat kendaraan. GT Radial ikut mendukung acara ini sebagai salah satu upaya untuk menjalin hubungan yang baik dengan komunitas RCCI.





**DAIHATSU**  
Daihatsu Sahabatku

**GT RADIAL**  
Experience the Performance

**NGOBROL *Asik***  
**SAFETY DRIVING UNTUK MUDIK**

Speaker  
**Sony Susmana**  
Training Director, Safety Defensive Consultant Indonesia (SDCI)

Minggu,  
**17 April 2022**  
🕒 16.00 - 17.00 WIB

Ana Woza  
Host

**LIVE** @DAIHATSUIND Ikuti kuis interaktifnya dan dapatkan hadiah menarik

daihatsuindonesia @daihatsuind @daihatsuind

## TIPS MUDIK AMAN KE KAMPUNG HALAMAN DARI DAIHATSU

GT Radial berkolaborasi dengan PT Astra Daihatsu Motor mengadakan acara berjudul 'Ngobrol Asik Safety Driving Untuk Mudik' yang dilaksanakan pada Minggu, 17 April 2022 secara online melalui Live Instagram. Pada acara ini, Daihatsu dan GT Radial, mengundang Sony Susmana, sebagai Training Director Safety Defensive Consultant Indonesia (SDCI) untuk berbagi tips persiapan mudik yang dibagi menjadi 3 poin utama, mulai dari persiapan kendaraan, persiapan diri, dan persiapan selama berkendara.

Acara ini berhasil mendapatkan respon yang positif dari para komunitas yang turut berpartisipasi. GT Radial dan PT Astra Daihatsu Motor berharap semoga acara ini ke depannya akan terus dapat terlaksana.



**GDP**  
9th Auto City Adventure  
**RAMADHAN**  
**ON THE ROAD**  
BANDUNG, SATURDAY APRIL 9th 2022

**HATI BERSIH TETAP PUASA**  
**WALAU BERBURU FOTO QUIZ**

**GT RADIAL**  
bergasStore

**SAWARAHAT**

**GDP** GUNILANG DUTA PERKASA  
**Free Kerdus**  
**IAS**  
**RACING 4 TV**  
**mazda bandung society**  
**PERSONAL**

## **GT RADIAL MENDUKUNG RAMADHAN ON THE ROAD DI BANDUNG DAN JAKARTA**

Meramaikan bulan Ramadhan tahun 2022, Ramadhan On The Road digelar di beberapa kota, antara lain adalah kota Bandung dan Jakarta. Ramadhan On The Road atau ROTR yang di Bandung digelar oleh Racing4 TV yang merupakan media dari Racing4 Autonews. Acara kumpul komunitas mobil ini digelar untuk ke-9 kalinya dalam rangka menunggu waktu berbuka puasa (ngabuburit) di Outspot Cafe, Bandung, pada hari Sabtu 9 April 2022.

Sedangkan, Ramadhan On The Road atau ROTR di Jakarta yang sudah diadakan dari tahun 2014, akhirnya digelar kembali oleh IMI Jakarta dan Asosiasi Time Rally Indonesia setelah 2 tahun berhenti karena pandemi. Acara ini diadakan pada hari Minggu, 10 April 2022, di RM. Dapur Sunda, Cipete, Jakarta Selatan.





Ramadhan On The Road diselenggarakan dengan tujuan agar terjalin komunikasi yang baik antar komunitas mobil dan momen untuk kumpul bersama komunitas. Ini merupakan salah satu upaya GT Radial untuk menjalin hubungan baik dengan IMI Jakarta dan media otomotif sebagai bentuk dukungan terhadap komunitas otomotif di Indonesia.





## **SERU BERSAMA DAIHATSU DALAM ACARA NGABUBU-RACE 2022**

Daihatsu yang merupakan partner GT Radial mengadakan acara "Ngabubu-RACE 2022" pada Minggu 24 April 2022 di Jakarta dan sekitarnya. Pada acara ini para peserta harus adu cepat menemukan dan menyelesaikan tantangan di setiap checkpoint. Selain itu terdapat juga acara seperti sharing tips safety driving, pembagian doorprize, dan ditutup dengan buka puasa bersama serta pengumuman pemenang kompetisi.

Acara ini dihadiri oleh 20 komunitas mobil resmi binaan dari Astra Daihatsu Motor (ADM). Ben Faqih selaku Head People Development Department – Customer Satisfaction & Value Chain PT Astra Daihatsu Motor mengatakan, "Program kolaborasi dengan Asuransi Astra & GT Radial ini merupakan komitmen Daihatsu dalam mendekatkan diri kepada pelanggan, khususnya Sahabat Klub Daihatsu. Kami berharap program ini dapat memberikan pengalaman seru menjelang berbuka puasa bagi peserta, dan meningkatkan tali silaturahmi antara Daihatsu dengan pelanggan." GT Radial ikut mendukung acara Daihatsu ini sebagai bentuk dukungan dan menjalin hubungan baik dengan Daihatsu dan komunitas mobil di bawahnya.